

にある。

吾々今日の要求は檢事總長に對して非常上告の發動を望むのである。許された正しい合法運動である。高松裁判を認めてゐる者が吾々の運動を壓迫する、内務省からの通告としてスローガンを撤回せしめられたことは干渉壓迫するものと想像せらるゝのである。それは内務省の命令なりとして支配階級と。。。注意。。。心から邪道を進まうとは恩はないが、正しい手段認められた方法で行からとしてゐる人民が正しき道に依つて進まうとするのを、支配階級が壓迫するとすれば、彼等から支配されてゐる大衆は之れに反対の大同盟結を以て解決するの自信を有する。

全農縣聯

田原春次

非常時の名の下に無產運動は壓迫彈壓を受けてゐる。本日

8

の農民團體協議會に於て、一切の被壓迫階級の提携に依り今日の資本主義制最後の陣營に突撃せんことを嘗つたのである。昔ローマに於ける十萬の大衆がローマへローマへと進軍した際之れに壓迫の手の下しやうがなかつた、如く明日午前八時博多驛より東京へ東京へとあらゆる彈壓を突破して恰もローマへの進軍の如く。。。中止。。。

全農福佐聯合會　　重松愛三郎

山梨大將の獄、小川平吉鐵道獄、山岡勵賞獄は昭和の三大獄である、裁判の結果山梨、小川は無罪となつた之れ一つの差別裁判である。一方は三十七圓の金の出來ない貧乏者である。彼は無罪であり、こちらは詐欺である。吾々は種々の方面で差別されてゐる。

高松裁判所は高松だけの問題ではない、被壓迫階級全体の